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本报讯 日前，记者在三

垛镇工业园区采访时看到，

园区内处处呈现出一派火热

的生产和建设场景。“今年以

来，三垛镇采取‘加速建设一

批、竣工投产一批、招商储备

一批’的方法，全力推进重大

项目建设。目前，投资5500

万元的液压油缸箱项目、投

资 5800万元的电子整流器

项目、投资6000万元的翔鹏

消防装备项目、投资1亿元

的宏大空间智能灭火系统项

目、投资1.02亿元的节能灯

项目等一大批重大项目相继

竣工投产，成为全力冲刺‘双

过半’的强劲引擎。”13日下

午，记者在三垛镇采访时，该

镇镇长凌高玉告诉记者。

今年以来，三垛镇强力

推进重大项目建设，不断调

整产业结构，突出特色产业

优势，提升工业经济发展的

内生动力。1至4月份，实现

工业产值32.3亿元，其中规

模以上工业产值7.49亿元，

分别占年度目标 37.7％和

35.4％，同比增长 38.4%和

17.8%。目前，三垛镇正以深

入学习贯彻全市园区工作会

议精神为契机，动员全镇干群坚定信心不动摇、

咬定目标不松劲，督促各条战线的项目负责人

深入一线，吹响了聚智聚力、团结拼搏、冲刺“双

过半”的集结号。同时，该镇根据1至4月份各

项指标实际完成情况， （下转二版）
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本报讯16日下午，水利部党组成员、中纪委驻水利部纪

检组组长董力率国家防总淮河流域防汛抗旱检查组来邮，视

察防汛防旱工作。扬州市副市长丁一以及我市领导韩方、朱

勇、杨文喜参加视察活动。

国家防总淮河流域防汛抗旱检查组一行冒雨来到淮河入

江水道新民滩切滩工程现场，了解工程进展情况。新民滩位于

淮河入江水道高邮湖与邵伯湖之间，南北长约10公里，东西

宽约8公里，分为东滩（即新民滩庄台）、控制线以下、控制线以

上三部分。新民滩切滩工程选择滩地相对较短的新港河以西高

邮湖至邵伯湖之间的滩地，形成一个宽约2.5KM的行洪大通

道。该工程共分为6个标段，目前基本完成1个标段，正在实施

4个标段，还有1个标段将于今年汛期后开工，目前已累计完

成土方约560万立方米，预计2014年汛前基本完成。

得知淮河入江水道新民滩切滩工程正在有序推进时，董

力等国家防总淮河流域防汛抗旱检查组人员十分欣慰，同时

要求我市要高度重视，未雨绸缪，扎扎实实做好汛前各项准备

工作，确保安全度汛。 郭玉梅/文 林山/摄
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本报讯 16日上午，省财政厅副厅

长江建平一行来我市天山镇，调研镇

村两级债务情况。市领导韩方、徐永宝

参加调研。

市委书记韩方汇报了我市镇村

两级债务化解情况。近年来，我市创

新镇村两级债务化解机制，盘活镇村

集体资产，增强镇村自身“造血”功

能，严格控制行政运行成本，认真执

行债务债权管理监督制度，并采取清

核缩债、清收还债、减支偿债、增收还

债、管理控债等方式，全力化解镇村

债务，有力地推动了镇和村级集体经

济的大发展、大提升。

听取情况汇报后，江建平充分肯

定了我市镇村债务化解工作取得的

显著成效。他要求我市要强化措施，

严格控制新增债务；多着并举，积极

化解现有债务。

周麟

国务院召开贯彻实施《旅游法》电视电话会议
本报讯16日上午，我市组织收看收听国务院贯

彻实施《中华人民共和国旅游法》电视电话会议。

《中华人民共和国旅游法》自2013年10月1日起

施行，是我国旅游业发展史上的重要里程碑。

会议要求各级政府、各有关部门一要迅速开展

宣传培训，二要抓紧完善配套制度，三要切实加大执

法力度，四要努力完善公共服务。要以贯彻实施《旅

游法》为契机，深化旅游业改革，加快转变旅游发展

方式，依法兴旅、依法治旅，努力把旅游业培育成国

民经济的战略性支柱产业和人民群众更加满意的现

代服务业。

会议结束后，省政府就贯彻实施《旅游法》进行

了部署。 张云

三年来———

300多万光彩事业基金实施项目131个
本报讯笔者从15日召开的市光彩事业促进会第

三次常务理事会议上获悉，我市光彩事业促进会成

立三年来，共接受捐赠市本级光彩事业基金341.57

万元，使用304.7万元，实施光彩事业项目131个，对

于改善农村生产条件、提高农民生活质量、带动农民

增收、实现城乡统筹发展、促进社会和谐等发挥了积

极作用。

三年前，我市由统战部门牵头，在扬州各县（市、

区）率先成立了光彩事业促进会，主要由房地产开发

企业、非公有制经济代表人士组成，是地方性非营利

民间社会团体。光彩事业基金主要用于农村基础设施

建设、农村环境整治、农村危房改造、帮扶经济薄弱

村、支持少数民族地区以及扶危济困、（下转二版）

市政协5号重点提案首次督办
本报讯 16日上午，市政协首次督办

《加快水系配套设施建设步伐，提升城区

防洪排涝功能》5号重点提案。副市长杨

文喜、市政协副主席肖伯群参加督办会。

督办会上，该提案的主办、协办单位

分别就提案的办理方案作了通报。

杨文喜要求，5号重点

提案主办、协办单位要强化

责任意识，正确处理好眼前

与长远、地上与地下、规划建设与管理的

关系，抓紧完善防洪规划，加快推进在建

工程，积极做好向上争取工作，努力形成

推进合力，着力增强城区防洪排涝功能。

肖伯群就提案的下一步办理提出

要求。 姚静
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———三论落实园区工作会议精神
本报特约评论员

“发展要有重点，要有梯次，更要有特色。

有了特色，就可以从根本上解决量和质的问

题”。市委韩书记的这一论述，道出了我市园区

发展的真谛。“一镇一品”是我市乡镇经济的鲜

明特色，一些特色园区正不断释放出强有力的

集聚效应。全市园区工作会议所要解决的一个

重要问题，就是如何进一步彰显产业特色，加

速产业集聚，形成产业集群。

要围绕特色抓项目。项目是产业发展的

根本，也是经济工作的抓手。我们必须始终坚

持“项目为王”的理念，把招引项目作为一项长

期性、常态性的重点工作来抓，尤其是要围绕

机械装备、电线电缆、照明灯具、纺织服装、建

筑业、旅游业6大基本产业和新光源、新能源、

生物健康等3大新兴产业制定产业发展路线

图。各乡镇、园区要找准自身的产业定位、产业

特色，研究主导产业的发展方向，做到“有的放

矢”，有重点地对外招引上下游关联度高、前后

配套紧密、集聚优势明显的好项目、精品项目，

力争在项目数量、体量、质量上取得全面突破，

实现园区的高水平、规模化、集约化发展。

要抓好项目显特色。没有特色就没有生命

力，更谈不上竞争力。我们虽然有了一些特色产

业园区，但这些特色都还不很明显，或者说层次

还不够高、规模还不够大，在区域经济竞争中优

势不足。要从电线电缆、液压机械、节能灯具等

特色园区中，分类包装策划一批项目出来，在抓

好项目的同时，积极向上申报特色产业基地，旗

帜鲜明地树起“金”字招牌，从而不断提升园区

的吸引力、支撑力和集聚效应。要指导现有企业

上好项目，帮助企业在市场营销、品牌建设、科

技投入、校企合作、转型发展等方面进行提档升

级，打造企业的核心竞争力，促进企业之间良性

竞争、互利共赢。相关部门要抓紧研究特色园区

认定标准，制订出台相关扶持政策，真正使特色

园区“特”起来、“大”起来、“强”起来。

中纪委监察部监察专员来邮调研
本报讯 15日下午，中纪委监察部驻农业部监

察局监察专员姜平一行，专程来到郭集镇调研农村

廉政文化建设情况。省纪委驻省农委纪检组组长朱

洪生以及我市领导朱勇、肖伯群等陪同调研。

姜平一行先后来到吴登云事迹展览馆、金柳廉

政文化广场、大营村等处，进行实地调研。调研中，姜

平对我市不断加强廉政文化建设、推进反腐倡廉工

作给予充分肯定，认为高邮充分挖掘乡土资源开展

廉政文化建设，并将廉政文化渗透到群众喜闻乐见

的活动之中，使广大群众在娱乐活动中受到潜移默

化的教育，营造了尊廉崇洁的和谐乡风，为农村经济

社会发展提供了有力的保障。 丁小玲 周麟

连日来，我市农民在抓好在田农作物生产管理的同时，积极准备夏栽播种工作。图

为车逻镇车逻村农民在做旱秧池。 王林山摄


